



HOMME = FEMME

l'égalité reste une priorité !

La Journée internationale de la femme est célébrée chaque **8 mars** partout dans le monde. Cette journée symbolise 90 ans de lutte pour l'égalité, la paix et le développement. Car les pays dans lesquels les femmes sont traitées sur un pied d'égalité avec les hommes jouissent d'une meilleure croissance économique. Les entreprises qui comptent des femmes parmi leurs dirigeants affichent de meilleurs résultats. Les accords de paix qui font intervenir des femmes s'avèrent viables à plus long terme. Les parlements où siègent des femmes adoptent davantage de lois portant sur des questions sociales fondamentales comme la santé, l'éducation, la non-discrimination et les allocations familiales.

Il ne fait donc pas l'ombre d'un doute que l'égalité entre les femmes et les hommes est une marque de progrès, de paix et le développement. Dans la plupart des pays démocratiques, les femmes jouissent aujourd'hui de droits sensiblement améliorés depuis la moitié du XX^e siècle. Mais il reste encore beaucoup à faire. La violence contre les femmes continue à égrainer ses victimes, de nombreuses petites filles n'ont pas accès à l'éducation. Beaucoup de femmes dans le Monde ne sont toujours pas reconnues, comme étant égales aux hommes.

En prenant pour thème cette année "**l'égalité pour les femmes, c'est le progrès pour toutes et tous**", L'ONU fait sienne l'idée selon laquelle toute disparité entre les hommes et les femmes est une régression. Pire, un non-sens.

En Guadeloupe la condition et le statut des femmes se sont bien améliorés et continue à progresser. La femme guadeloupéenne a conquis toutes les sphères : l'entreprise, la politique, l'administration, le sport, l'art... Nos femmes chef d'entreprises sont de plus en plus nombreuses et performantes. Nous avons des femmes députés, maires, conseillers généraux, conseillers régionaux et depuis peu nous avons Marcelle Pierrot guadeloupéenne, préfète en Guadeloupe. Une première. Pour autant, rien n'est définitivement acquis. Le 8 mars reste une journée de mobilisation pour rappeler que l'égalité femmes-hommes est une priorité.

Josette BOREL-LINCERTIN,
Présidente de la Région Guadeloupe



Journée Internationale
des Droits de la Femme

La Région construit la Guadeloupe de demain

www.cr-guadeloupe.fr 